

Chers directeurs et chères directrices de la section Saguenay-Lac-St-Jean et de l'Estuaire,

En cette période de réjouissances, nous tenons à vous adresser nos vœux les plus chaleureux. Même si vous quittez le tumulte des couloirs d'école, votre héritage continue d'inspirer notre communauté éducative en cette année 2025.

Que ces Fêtes soient pour vous synonyme de sérénité, de santé et de moments précieux entourés de vos proches. Vous avez consacré votre carrière à bâtir l'avenir; nous vous souhaitons aujourd'hui de profiter pleinement de chaque instant de cette retraite bien méritée.

Joyeuses Fêtes et excellente année à venir!

Votre équipe de directions

Maurice Dufour  
président